

組合結成20周年を迎える

新たな大躍進に向け出発！

國鉄闘争も正念場を迎えており、國労内からもこれまでの闘争を全て清算してしまおうとする一部執行部の策動をはね返す新たな息吹が始まっている。一〇四七名の解雇撤回闘争に勝利するためにも、闘う労働組合の全国ネットワークを大きく発展させなければならない。

JR体制の矛盾も噴出している。われわれがあらゆる差別・選別を受けながら二〇年間頑張り通してしまった結果、今度は敵の側に矛盾が頭になつたのだ。もういとつの課題は、ガイド

今の状況は、資本主義の終わりの始まりだ。ドルと米株価暴落の危機が迫っている。日本もデフレスパイアルと呼ばれる状態の中に突っ込み、危機繰延べのために国債を湯水のごとく発行しようとしているが焼け石に水だ。米・英のイラク爆撃に見られるようにむきだしの帝国主義政策がまかり通ろうとしている。労働者への攻撃もますます激しくなっている。

・ 民営化反対闘争をはじめ激戦
激闘の闘いを貫き、団結を守り
ぬいた。これも多くの方々の支
援があつたからだ。情勢はきび
しきが、大失業時代に通用す
る新しい動労千葉を創り上げさ
らに飛躍したい。

一月九日、千葉県労働者福祉センターに於いて、動労千葉団結旗開きが、一五〇名を超える結集で盛大に開催された。

ライン関連法をめぐる闘いだ。これは、憲法を踏み躡つても戦争をやるという敵の攻撃だ。

結成二〇周年の今年は、こうした課題に全力でたち向かい、何としても勝利したい。激闘の渦中で、大失業と戦争の時代に通用する新しい世代の動力学を創りあげよう。この旗開きをその出発点にしたい」と、九九年の闘争宣言を発した。

◆御挨拶頂いた來賓方々
全日通千葉支部執行委員長
岡野信一郎◆NTT労組事務局長
宮内邦明◆三里塚芝山連合空港反対同盟事務局長
北原鉱治◆全労済千葉県本部理事長坂口鐵男◆学習院大学教授宮島尚史◆葉山岳夫弁護士◆三一書房労組委員長古屋文人委員長◆千葉県議堀江はつ◆成田市議足立まちこ◆元千葉水労委員長半沢勝男◆元杉並区議長谷川英憲◆沖青委新城峯子◆婦民全国協野木由美子◆清井礼司弁護士（敬称略）

相模原市議・婦民全國協代
表西村綾子◆全通千葉地本
委員長中村勝人◆北富士忍
草母の会◆動労西日本委員
長平岡誠◆動労高崎連帶委
員長和田山繁◆國労小倉地
区闘争団・日豊オルグ班◆
全金本山労働組合◆全金港
合同南労会支部◆部落解放
同盟全国連合会委員長瀬川
博・古市支部長南畠安太郎
・長野県連準備会委員長小
森勝重◆東京東部労組(敬
称略)



►熱唱のカラオケ大会



▲「トリヤー」、「恒例の鏡開式」
佐藤家族会会長と
関建太くん



今年モスクラム組んでがんばろう



▶やッターレ! 大当たり!